

07 19.05.2017

## Erneuerbare Energie: Kreis gut aufgestellt

Experten sehen  
Grevesmühlen  
in Vorreiterrolle

**Grevesmühlen.** Windkraft, Photovoltaik, Biogas aus eigener Produktion oder Solarthermie, Klärgas-Blockheizkraftwerk: Grevesmühlen ist gut aufgestellt, was die nachhaltige Strom- und Wärmeerzeugung betrifft. Die Stadt nimmt laut Experten eine Vorreiterrolle in Sachen erneuerbare Energie ein. Der Verein „Stadt ohne Watt“ ist dabei ein wichtiger Impulsgeber. Zu ihm gehören Firmen und Geschäftsleute aus dem gesamten Landkreis und unter anderem so prominente Mitglieder wie der Biologe Jörg Hacker. Auch an anderen Orten im Landkreis gibt es zahlreiche positive Beispiele für die Nutzung erneuerbarer Energien: In Wismar gibt es ein Blockheizkraftwerk für einen Stadtteil und das Krankenhaus, die Ostsee-Molkerei wird durch das eigene Dampfheizwerk mit Wärme versorgt und auf der Mülldeponie Müggenburg erzeugt eine Photovoltaikanlage Strom für 570 Haushalte. **Lokales**